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ATA Nº 14/2022. 
Aos vinte e seis dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às vinte horas, os 
vereadores da Câmara Municipal de Paim Filho reuniram-se em sessão ordinária, 
presididos pelo primeiro registrado: Leandro José Benetti – MDB, Adriana Salete 
Debiasi - PP, Aldair Antônio Pontel – PT, Celso Luiz Lorenson – PT, David Conte 
– PT,  Elaine Regina Garbin Zanchet - PT, Roselei Rodrigues de Campos – MDB, 
Sidia Lurdes Martini Bessegato – PP e Vanderlei Ernesto Luppi – MDB. O Sr. 
Presidente iniciou os trabalhos saudando a todos, colocando em seguida em 
apreciação a Ata da sessão anterior, aprovada na íntegra e por unanimidade, assim 
como foram todos os demais expedientes da pauta. Primeiramente foram 
analisadas as matérias advindas da Comissão Permanente de Pareceres – CPP, 
todas com Parecer Favorável unânime e sem manifestações do plenário, sendo o 
Projeto de Lei nº 037/2022 – Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o 
exercício de 2023 e dá outras providências; Projeto de Decreto Legislativo nº 
01/2022 - Aprova as Contas do Poder Executivo Municipal de Paim Filho 
relativas ao exercício de 2015, em conformidade com Parecer nº 18.960 do 
Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande do Sul; Projeto de Decreto 
Legislativo nº 02/2022 - Aprova as Contas do Poder Executivo Municipal de Paim 
Filho relativas ao exercício de 2016, em conformidade com Parecer nº 19.320 do 
Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande do Sul; Projeto de Decreto 
Legislativo nº 03/2022 - Aprova as Contas do Poder Executivo Municipal de Paim 
Filho relativas ao exercício de 2017, em conformidade com Parecer nº 20.334 do 
Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande do Sul; Projeto de Decreto 
Legislativo nº 04/2022 - Aprova as Contas do Poder Executivo Municipal de Paim 
Filho relativas ao exercício de 2018, em conformidade com Parecer nº 20.383 do 
Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande do Sul e Projeto de Decreto 
Legislativo nº 05/2022 - Aprova as Contas do Poder Executivo Municipal de Paim 
Filho relativas ao exercício de 2019, em conformidade com Parecer nº 20.904 do 
Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande do Sul. Prosseguindo, foram 
apreciados os Projetos enviados pelo Executivo para a ocasião, todas defendidas 
pelo Líder do Governo, Ver. Celso, começando pelo Projeto de Lei nº 041/2022 – 
Altera o Artigo 3º e Anexo I da Lei Municipal nº 2.172/2017, de 16 de janeiro de 
2017, que suprime do Art. 3º da Lei Municipal nº 2.172/2017 a denominação da 
categoria funcional “Agente Comunitário de Saúde”, o qual não consta no Anexo I, 
bem como suprime do Anexo da mesma Lei o cargo “Auxiliar de Operador de 
Máquinas”, que por sua vez não consta no Art. 3º. O vereador justificou as 
alterações dizendo ser apenas uma correção de tais erros encontrados pela 
administração, lembrando de quanto foi discutido a respeito do cargo de Agente na 
época da alteração da lei em questão. Também justificou o Projeto de Lei nº 
042/2022 – Altera o valor do salário básico do emprego de Agente Comunitário de 
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saúde no município, regido pela CLT e dá outras providências, o qual passa a R$ 
2.424,00 (dois mil, quatrocentos e vinte e quatro reais), dizendo ser apenas uma 
regulamentação do valor que é determinado pelo Governo Federal, detentor do 
programa. Ainda defendeu o Projeto de Lei nº 043/2022 – Altera o Artigo 4º da Lei 
Municipal nº 1.615/203, de 12 de novembro de 2003 e dá outras providências, o 
qual reduz em 70% (setenta por cento) o valor da taxa de serviço de coleta e 
remoção de lixo hospitalar produzidos por estabelecimentos de saúde do 
município. Registrou que a taxa atual foi fixada no ano de dois mil e três e que 
neste ano foi realizado um processo licitatório com algumas empresas 
participantes, o que resultou na redução do valor. Complementando, o Ver. David 
falou que a Prefeitura poderia ter licitado e continuar cobrando o mesmo, no 
entanto, teve sensibilidade de repassar a redução aos usuários. Vez do Projeto de 
Lei nº 044/2022 – Altera disposições da lei Municipal nº 1.448/2000 – Plano de 
Carreira do Magistério público Municipal e dá outras providências, sobre o qual 
falou o Ver. Celso dizendo ser resultado de debate entre o Executivo com a 
assessoria jurídica e com a contábil, e após repassado ao magistério, onde foi 
fortemente aplaudido, tendo superado as expectativas de muitos professores que 
ficaram surpresos com a proposta, a qual vem valoriza-los. O Ver. Aldair iniciou 
saudando aos colonos e motoristas pelo dia, classes sofridas e pouco valorizadas e 
ao Projeto, registrou que o PT sempre valorizou muito a educação enquanto na 
frente das três esferas de governo, aonde desde o ano de dois mil e dois vem 
criando Programas importantes para os estudantes. Enfatizou que no município, em 
um ano e meio de mandato, já foi concedido quase 30% (trinta por cento) de 
reajuste, cuja principal característica é o modo como trata os professores, sempre 
com respeito e diálogo. A Verª Roselei falou que tinha pensado em enviar para a 
CPP, mas voltou atrás e que é favorável, mesmo esperando valor maior, 
lembrando, porém, que há uma lei federal que obriga o pagamento do piso nacional 
ao magistério. Registrou que estava na reunião com o Prefeito ao qual pediu se 
viria da forma apresentada ou um pacotão, ao que então não aprovaria. Enfatizou 
que se não investir nesses, futuramente faltarão educadores e que são merecedores, 
devendo ter reajuste todos os anos até chegar ao que tem direito. Antes de conceder 
a palavra aos demais edis, o Sr. Presidente pediu para que se atenham ao assunto 
em análise e próxima a se manifestar, a Verª Elaine falou ter sido uma longa 
caminhada de planejamento, reunião com os professores e, após muito diálogo, 
houve esse grande avanço na educação. Disse ter se sentido bem, após a reunião 
realizada, ouvir vários relatos de professores sobre a forma educada e sincera que 
os gestores tiveram para com eles. O Ver. David registrou os reajustes ocorridos na 
gestão Elton Dal moro, 28% (vinte e oito por cento) e na de Ediomar Brezolin 11% 
(onze por cento), lembrando ainda que no ano passado a lei não permitia, mas no 
ano em curso foi concedido 10,13% e agora mais esse reajuste aos professores. 
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Enfatizou ser sabido que é lei federal, mas se todos os gestores tivessem 
valorizado, talvez já estivessem no teto, ao qual certamente chegarão nessa 
administração e registrou que muitos professores elogiaram as conversas que 
tiveram com o Prefeito, de que esse superou as expectativas. Ressaltou ser um 
reajuste significativo e não ser um gasto, mas sim, um investimento, além de que, 
com os professores sendo valorizados, certamente os alunos serão beneficiados. 
Por fim o Sr. Presidente falou ser sabedor que tem município vizinho que já 
concedeu o piso nacional estabelecido e que não irá criticar o prefeito por não o 
conceder integral, pois acredita que deve ter feito um planejamento para tanto e 
parabenizou os professores por terem entendido a explicação do por que não 
chegou à totalidade no momento. No Expediente dos Edis, das Bancadas do MDB 
e PP o Requerimento nº 10/2022 – Ao Poder Executivo Municipal para que 
forneça cópia dos gastos e a relação das empresas que realizaram manutenção da 
Escavadeira Hidráulica JCB 210 no período de janeiro de 2021 até a presente 
data. Justificando o Ver. Vanderlei falou que esse vem de encontro ao que muito 
se falou na casa de que tal máquina vem dando problemas há mais de seis meses e 
registrou que juntamente com o colega Leandro, esteve na mecânica local onde 
está em conserto, onde verificaram que foram postas peças adaptadas sem 
fundamento para uma máquina nova, soldas mal feitas e outros serviços 
incompatíveis que dão a entender que ferveu o motor, onde querem saber se foram 
profissionais capacitados que os fizeram. Ponderou que se deve responsabilizar 
quem fez tais manutenções e ressaltou ser um maquinário de alto valor, 
acreditando ainda ser viável trocar o motor. O Ver. David falou ser um 
requerimento interessante, uma vez que tal máquina começou a ser paga na atual 
administração, com a qual, desde que assumida, não foram realizados serviços por 
estar sempre com problemas, lembrando que a antiga também dava, mas realizou 
mais de 100 (cem) horas/máquina. Salientou que foram vários consertos realizados 
e que não tem dúvida que deve ser vendida e adquirida uma nova de outra marca, 
registrando que outros municípios que também tinham dessa mesma, igualmente se 
desfizeram. Em aparte o Ver. Vanderlei reiterou que gostariam de saber se os 
mecânicos que fizeram os consertos são da empresa da qual foi adquirida ou 
outros, não concordando com as adaptações feitas, ressaltando que primeiro deve 
ser chamado quem entende do maquinário. Retomando o Ver. David falou que 
quem põe a mão, deve no mínimo ter conhecimento da máquina, cujas adaptações 
citadas devem ser apuradas, registrando que a própria agência mandou usar óleo 
comum, quando o indicado é outro, isso para tentar que funcionasse, a qual disse 
ser uma bomba diante de tantos problemas contínuos. Ponderou que uma nova 
deve ser comprada para poder prestar os serviços à população e finalizou dizendo 
concordar com as informações solicitadas, as quais também deverão ser 
encaminhadas ao Tribunal de Contas do Estado para justificar que será vendida e 
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outra adquirida. Também favorável o Ver. Celso cobrou da nova Geração de que a 
máquina antiga, que muitos trabalhos realizou para o que era destinada, poderia ter 
sido consertada e estar funcionando, no entanto, foi sucateada e em virtude de ter 
ficado tanto tempo parada, não tendo mais como ser recuperada. Lembrou que foi 
então recebida do Ministério da Pesca para construção dos açudes, de porte 
pequeno de fácil transporte, enquanto que a nova um caminhão teve que ser 
adaptado para tanto e registrou que também esteve na oficina averiguando a 
situação da nova, cuja situação é complicada. Novamente em aparte o Ver. 
Vanderlei falou que a máquina velha deve ser avaliada, fazer um levantamento 
para consertar, sugerindo ser usada na pedreira e que na nova vale a pena ser 
investido um novo motor. Retomando o Ver. Celso disse concordar com o 
Requerimento, bem como enviar as informações ao TCE, enfatizando que por ser 
nova, pouco trabalhou e referindo-se à velha, disse que não pode ser vendida, e 
sim, devolvida ao Ministério da Pesca ,cuja situação que se encontra é precária. 
Vez do Sr. Presidente, disse ter estado com o Ver. Vanderlei na mecânica, cujo 
pedido é para saber como recebeu as manutenções, adaptações que prejudicaram o 
motor e registrou que o profissional está fazendo um serviço sem garantia, do qual 
não poderá ser cobrado, acreditando que esteja fazendo como o município quer, 
não como ele faria como tal. Disse entender que desta forma novamente vai ser 
jogado dinheiro fora, indagando se de repente o motivo da máquina não ligar não 
seria a fervida do motor e que se deve saber quem mexeu na máquina, cuja 
empresa da qual foi adquirida é que deveria fazer a manutenção. Indagou se os 
outros problemas também foram devido a marca, os quais talvez podem ter sido da 
forma como é conduzida e registrou que na época foi pensado em consertar a 
velha, porém, como não foi conseguido a garantia de que futuramente o Ministério 
da Pesca recolheria, foi então foi comprada a nova que trabalhou na gestão passada 
sem incomodar, muito elogiada pelo operador, apenas dando problemas na gestão 
atual, indagando por que, se é consequência de algo acontecido errado que não 
tenha nada a ver com a máquina. Momento do Grande Expediente, primeira 
inscrita a Verª Adriana falou os Projetos da ocasião terem sido importantes, 
enfatizando que todos os profissionais merecem e devem ser valorizados, mas os 
professores muito mais, lembrando das muitas dificuldades pelas quais passaram 
na pandemia. Saudou aos colonos e motoristas, importantes e necessários para a 
produção e o transporte de alimentos e disse que muita coisa bonita foi dita em 
homenagem ao dia, porém, indagou se não mereceriam ser atendidos em suas 
propriedades e nas estradas. Rogou a Deus proteção a eles, bem como parabenizou 
aos avós pelo dia, especialmente aos da Casa e pediu à administração para que, 
mesmo a comunidade de Nossa Senhora dos Navegantes pertencer a Cacique 
Doble, sejam feitas melhorias nas entradas de acesso, ao menos nos trechos piores, 
cuja festa em sua homenagem se aproxima. Finalizou agradecendo o convite feito 
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pela Secretaria de Agricultura e Emater ora apresentado para acompanhar o grupo 
de produtores de ovinos na visita, seno uma oportunidade de conhecer melhor a 
atividade. Vez da Verª Sidia, também se referiu aos Projetos dizendo-os todos com 
seu valor, importância e méritos, enfatizando que nenhuma profissão se torna real 
sem os professores, agradecendo ao Executivo por reconhecer e valorizar a classe, 
a qual não é em todas as esferas de governo e que tende a não existir mais 
profissionais se continuar desta forma. Parabenizou a escola municipal pelo projeto 
fiscal, o qual proporciona desenvolver desde pequenos a exigir a nota e valorizar o 
comércio local, cumprimentando todas as turmas vencedoras, especialmente a da 
professora Vânia da qual uma de suas filhas faz parte. Agradeceu à Secretaria de 
Obras pelo trabalho na propriedade de Geraldo Bessegato, que embora um pouco 
demorado e merecedor de maior atenção, foi realizado, e disse ter registrado em 
fotos e vídeos as dificuldades que foram enfrentadas pelo produtor, o que poderia 
ter divulgado nas redes sociais, mas enfatizou que quando se é humano e não 
barraqueira, não toma tal atitude. Parabenizou pelo serviço realizado, o qual 
poderia ter sido feito antes e enfatizou que quando os produtores pedem é porque 
necessitam e merecem por que pagam seus impostos. Agradeceu ao convite feito a 
respeito da ovinocultura, sendo um bom incentivo a quem quer investir na 
atividade e melhorar a renda e parabenizou aos colonos e motoristas, duas classes 
que vencem dificuldades produzindo e transportando os alimentos. Por fim, saudou 
a todos os avós, em especial aos colegas da Casa. Em sua fala o Ver. Vanderlei 
parabenizou aos agricultores e motoristas, especialmente os do município e 
registrou a grande festa realizada na comunidade de São Cristóvão e, como um dos 
festeiros, agradeceu a todos que participaram e a quem ajudou para que essa 
tivesse êxito. Disse que os Agentes de Saúde e os professores são merecedores e 
que acredita que a administração também está pensando nos demais servidores 
quanto à próxima revisão salarial, assim como na revisão dos padrões menores. 
Registrou reclamações de pessoas que dizem não estar recebendo a visita dos 
Agentes de Saúde, pedindo para que, agora que devem estar se sentindo mais 
valorizados com o novo salário, isso seja feito e agradeceu a visita do assessor do 
Dep. Márcio Biolchi que veio acompanhar a obra que está sendo feita no hospital, 
certamente com recursos destinados pelo parlamentar. Referindo-se ao britador, 
pediu para que seja vista a possibilidade de ajustar para reduzir o tamanho da pedra 
de brita que está muito grande para alguns locais. Referindo-se aos serviços 
realizados nas comunidades das Linhas Carmela e Chico Felipe, registrados na 
sessão passada, disse ter averiguado que a maioria ficou bom, porém, em alguns 
pontos nada foi resolvido e alguns precisam ser melhorados, como também pediu 
que seja visto com o município de Cacique Doble para trocar a tubulação existente 
na divisa, onde há dificuldades de tráfego. Disse ainda ter estranhado que no Edital 
para o Concurso não consta o cargo de Eletricista e auxiliar, sugerindo para que a 
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administração analise para depois não precisar contratar. Vez da Verª Roselei, 
manifestou gratidão, apreço e respeito aos agricultores e motoristas, enfatizando 
que a sobrevivência de todos depende do trabalho de ambos, um produzindo e o 
outro transportando os alimentos, os quais merecem ser reconhecidos todos os dias. 
Referindo-se ao dia dos avós, falou ser uma data especial para reconhecer o amor, 
aconchego e sabedoria, rogando a esses, bênção divina. Aos projetos, disse todos 
relevantes e importantes para o desenvolvimento do município, sendo essencial ao 
magistério, pois são profissionais que preparam novos administradores do futuro, 
lembrando o piso estar aparado em lei e que há tempo precisava ser revisto. 
Parabenizou a escola e aos alunos pelo desenvolvimento do projeto da nota fiscal, 
onde todas as turmas estavam empenhadas em dar o seu melhor, sendo todos 
vencedores. Também utilizando o espaço, a Verª Elaine saudou aos colonos e 
motoristas, classes essenciais a todos, lamentando não terem o reconhecimento 
merecido, assim como aos avós, presenças importantes nas famílias. Falou 
novamente das várias obras públicas em andamento, como o parquinho na praça, 
que embora alguns comentários a respeito, os quais acredita serem pessoas de que 
não gostam de crianças, é uma importante atividade de lazer, indagando se a 
administração está errada em oportunizar novos brinquedos a essas. Também 
registrou que as demais Secretarias estão desenvolvendo trabalhos, como limpeza e 
podas na cidade; melhorias e recuperação de estradas, nos últimos dias nas 
comunidades Consoladora e São Caetano; colocação de brita e cascalho nas 
propriedades e parabenizou a da Educação e Cultura e a escola pelas belas 
apresentações. Registrou que a draga continua sem poder prestar serviços aos 
agricultores, os quais tem razão em reclamar, lamentando por ser uma máquina 
considerada nova, ainda com 83 (oitenta e três) parcelas a pagar, a qual, diante dos 
problemas contínuos, pediu para que seja leiloada e adquirida uma nova. Vez do 
Ver. David, parabenizou a direção da escola de educação infantil, professores e 
Secretaria de Educação pela atividade emocionante realizada com os avós em 
comemoração ao dia, onde muitos estavam presentes e puderam conhecer a escola 
e suas atividades, destacando a presença do casal Albino e Carmelinda Gelaim, 
ambos com 86 (oitenta e seis) anos que estavam com sua netinha. Saudou também 
aos colonos e motoristas e ressaltou não haver outra forma de produzir alimentos 
senão através dos agricultores, ao que sente orgulho de ser um. Falou ser direito 
desses pedir serviços, porém, lembrou que nem sempre podem ser atendidos de 
imediato, pois são muitos pedidos, bem como muitos estragos causados pelas 
fortes chuvas, enfatizando que a demora é pela demanda, não porque o Prefeito ou 
os Secretários não querem. Lembrou que às vezes há situações e lugares bem 
piores a serem atendidos, mas que aos poucos todos serão resolvidos, cuja brita 
está sendo produzida para tanto. Referindo-se à draga, disse que todo sonho de um 
administrador é adquirir uma máquina, porém, deve ser de qualidade e registrou 
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que todas usam o mesmo óleo combustível, onde há máquinas com 20 (vinte) anos, 
utilizadas por vários motoristas e que ainda estão funcionando. Ponderou que 
quando uma nova é adquirida, se pensa que dure muitos anos, no entanto, essa em 
questão tem dado problemas demais, vários mecânicos mexeram e não resolveram, 
concordando que uma nova deve ser comprada para atender aos agricultores. 
Referindo-se aos Projetos, disse não se surpreender, pois a cada sessão vem um 
melhor que o outro e que com certeza muitos ainda virão favorecendo os 
munícipes. Detendo-se aos dos professores, disse que talvez a preocupação da Verª 
Roselei fosse devido ao pacotão enviado no início da gestão passada e lembrou que 
muito questionou na época, pois alguns cargos tiveram um reajuste grande, além 
da inclusão dos Agentes de Saúde no regime estatutário, quando são celetistas. 
Registrou que esteve presente na assinatura do Convênio com o hospital e também 
junto a este para inauguração das placas solares instaladas, parabenizando a todos 
os envolvidos. Ainda falou sobre a reforma significativa que está sendo feita no 
ginásio de esportes, o qual também terá placar eletrônico e que logo será aberto 
processo licitatório para definir quem irá cuidar do espaço, bem como 
disponibilizado aos usuários e passível à realização de campeonatos municipais e 
regionais, como da AMUNOR e da RBS. Por fim, falou que está sendo concluída a 
quadra de grama sintética no parque infantil onde será instalado o brinquedo em 
formato de avião. O Ver. Celso iniciou, como os demais, saudando aos colonos e 
motoristas e lembrando quando feita a paralização desses últimos pedindo a 
redução do valor dos combustíveis, no entanto, atualmente o óleo diesel está mais 
caro que a gasolina, cuja redução anunciada em véspera de eleições é suspeita. 
Também evidenciou o dia dos avós dizendo que vale fazer uma reflexão de como 
esses agiam com seus netos em outros tempos e como é atualmente e ao reajuste do 
magistério, disse que se o Prefeito tivesse apresentado uma proposta menor, seria 
aceita devido à forma como atende os professores, contrapondo como eram 
tratados pelo Prefeito da Nova Geração, registrando ter vídeos a respeito, onde 
quem não era do mesmo partido, era quase que insultado. Enfatizou que muito tem 
sido feito na valorização da educação e se referindo ao convite estendido aos 
vereadores, disse que estará acompanhando a visita a Capão Bonito do Sul para 
conhecer as propriedades de ovinocultores, ressaltando ser uma parceria 
importante com a Emater e Sindicato Rural. Complementou de que serão 
disponibilizados cursos de capacitação e assessoria aos produtores do município 
interessados, sendo parte do Plano de Governo incentivar essa atividade. 
Cumprimentou a todos os Secretários Municipais pela forma como vêm fazendo 
acontecer, obras e melhorias, e disse então ter ficado na dúvida se concorreria na 
última eleição, ao que teria se arrependido se não tivesse, pois, mesmo os gestores 
não sendo administradores e grandes produtores, a cada sessão enviam projetos 
melhores que os anteriores, como esse de valorização do magistério. Lembrou que 
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o colega Vanderlei sempre fala de revisar os padrões mais baixos, no entanto, a 
Nova Geração teve oportunidade, mas o fez somente a alguns e às Agentes de 
Saúde, lembrou ser um programa do governo federal, cuja correção ora aprovada 
se fazia necessário. Finalizou reforçando o convite a todos os produtores de ovinos 
para que participem da visita a ser feita no dia de amanhã, registrando que está em 
andamento a formação de uma associação para buscar melhorar a atividade. O Ver. 
Aldair retirou sua inscrição, desta forma o Sr. Presidente pediu permissão para 
falar de seu posto, onde corrigiu o que falou sobre a máquina, sendo o bloco da 
escavadeira que está empenado, não o cabeçote e quanto à questão de respeitar 
funcionários, disse que os vereadores também devem ser respeitados, como 
referente ao repasse do R$ 162.000,00 (cento e sessenta e dois mil reais, que 
mesmo alegando ser recursos próprios, foi o valor que a Bancada do MDB trouxe 
através do Dep. Márcio Biolchi. Registrou que o assessor desse esteve no 
município, onde cobram o compromisso assumido pelo prefeito em repassar ao 
hospital tal valor, o qual acredita ser o efetuado recentemente, mas que 
infelizmente em momento algum isso foi divulgado, bem como os vereadores de 
sua Bancada, e sim, se tentou promover o executivo e um vereador que apareceu 
nas fotos de registro da entrega e que não teria mérito nenhum para estar. Ponderou 
que deve haver mais consideração para que continuem buscando recursos ao 
município e sugeriu para que o carregador que está abandonado em uma mecânica 
também seja leiloado. Finalizou parabenizando aos colonos e motoristas, assim 
como aos avós e agradecendo as presenças e informando que a próxima realizar-
se-á no dia nove de agosto, declarou encerrada a presente. CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES, 26/JULHO/2022. 
 
 
Verª Adriana Salete Debiasi,                 Ver. Leandro José Benetti, 
Secretária.                       Presidente 

 


